
　ごあいさつ
　新庄病院の機能強化と移転改築が大きく動き出しました。
　新庄病院の全面建て替えは以前より新庄最上地域に暮らす私たちにとっての悲願であり、私は初
当選以来、単に建物を建て替えるだけではなく、病院の機能強化を同時に行うことが必要だと訴えて
参りました。
　この度の移転改築に際しては、県、病院事業局等関係各所より新庄病院の機能強化について賛同
を得ることができ、これまで課題であった救急救命センターの設置が予定されております。
　また、ドクターヘリの専用ヘリポート、十分な駐車スペースの確保など、他地域の県立病院等と比
較して十分でなかった設備面でも住民の皆様の利便性を向上させる病院となる予定です。
　医師をはじめとする医療人材の充実にも課題がありますが、地域唯一の周産期医療の拠点として、
また総合診療科の設置等による高齢化に対応した医療、地域の医師会の先生方や福祉関係者の皆
様との連携、さらに障がいをもった子どものための療育訓練センターや老朽化している新庄養護学
校の移転など、県有施設の一体的な整備を通し、「未来への地域づくり」からの視点に立ち、地域の医
療環境を向上させていくことが重要だと考えています。
　これからも地域の皆様のご意見をお聞きし、新病院建設に反映させてまいりますので、多くのご意
見をお寄せください。
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山科朝則県政報告 これまでの動き（初当選以降の県議会での質疑等）

平成２３年

■６月定例会予算特別委員会　
新庄病院と地域医療の方向性について
◦新庄病院の機能充実について
◦医療体制の充実・強化について
◦ドクターヘリの運用について
■７月地域議員協議会
◦新庄病院の課題と改築について(大規模感染対応
等について)
◦医師等確保対策について
■11月地域議員協議会
◦新庄病院の機能強化と建て替えについて(亜急性期
病棟について)
◦ドクターヘリのランデブーポイントについて

平成２４年

■６月定例会一般質問
最上地域の医療体制と新庄病院について
◦新庄病院の整備改築について
◦冬期間のドクターヘリの運航について
◦電子カルテ導入と医療クラークについて
◦最上地域の医師確保対策について
◦高校における医療人材の育成に関する取り組みについて
■７月地域議員協議会
◦最上地域の医療について
◦新庄病院建て替えの合理的な理由について

（総合診療、特徴ある診療科目の開設）

（山形県第６次保健医療計画へ改築を盛り込むよう提
案）→明記された
■決算分科会
◦最上地域への看護学校の設置について
■11月地域議員協議会
◦医師、看護師等人材確保、育成について

平成２５年

■４月閉会中厚生環境常任委員会
◦医療人材の確保について
◦山大医学部医学科における「地域枠」創設について
■６月定例会厚生環境常任委員会
◦二次医療圏の患者流出入率について(最上二次医
療圏の維持存続)
◦新庄病院の特色ある機能について
■７月地域議員協議会
◦新庄病院の改築検討の進め方について
◦機能強化について
◦医師確保について
■９月定例会厚生環境常任委員会
◦医療、福祉現場での腰痛等健康問題について
◦離職した看護師の再就業促進について
■11月地域議員協議会
◦新庄病院の電子カルテ導入について
■12月定例会予算特別委員会
◦病院機能の向上と質の高い安全な医療提供の実現について
◦新庄病院の機能強化と整備改築について（今後のス
ケジュールについて）

平成２６年

■２月定例会厚生環境常任委員会
◦新庄病院と中央病院の紹介率、受診動向について
◦山大医学部医学科「地域枠」への対応について
◦地域包括ケアと医師会等との連携システムについて
■７月地域議員協議会
◦最上地域の患者流出率とその対策について
◦新庄病院への苦情と対応について

平成２７年

■２月定例会予算特別委員会
◦新庄病院の建て替えについて
◦新庄病院における総合診療医の育成について
◦県立病院におけるリハビリについて（高齢化社会と
リハビリ、老年科とリハビリ、地域全体で高齢化に対応
する医療の在り方）
◦医師公舎の在り方について
◦山大医学部医学科「地域枠」創設について
■７月地域議員協議会
◦新庄病院の改築に係る検討状況について
◦最上地域の医師の状況と課題について
◦総合診療医を含む新たな専門医制度について
◦看護師確保対策について
■11月地域議員協議会
◦在宅での看取りの状況と新たな病院機能としての
位置づけについて
■12月定例会予算特別委員会
◦新庄病院の機能強化について（総合診療医育成について）

平成２８年

■７月地域議員協議会
◦新庄病院の機能強化と建て替えについて
■９月定例会予算特別委員会
◦病院規模、機能、場所、スケジュールについて

少子高齢社会に対応した病院機能と、地域連携を図り、
将来にわたり維持・継続することができる医療体制を

皆様のご意見を
お寄せください。
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県立新庄病院の移転改築、
機能強化へ向けて、さらに前進！

Action!2016

ふるさと再生
さらに前進！


